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Уважаемые жители муниципального округа Матушкино! 

Представляю Вашему вниманию отчет о проделанной работе в 

качестве депутата Совета депутатов муниципального округа Матушкино за 

2023 год. Моя депутатская работа предполагает несколько направлений, 

каждому из которых я старался уделять максимальное внимание: 

1. Участие в заседаниях Совета депутатов МО Матушкино. 

В 2023 году я принял участие в 10 заседаниях Совета депутатов 

муниципального округа Матушкино, на которых было рассмотрено 84 

вопроса: заслушаны отчеты руководителей организаций района и главы 

управы района, обсуждались вопросы по жилищно-коммунальному 

хозяйству, по комплексному благоустройству дворовых территорий, 

проведение косметического ремонта в подъездах, капитальный ремонт 

корпусов, работы по замене лифтов, по бюджетной политике и организации 

работы депутатского корпуса. Согласовывались адреса размещения 

нестационарных торговых объектов на территории района. 

2. Участие в работе постоянных комиссий. 

Я являюсь председателем комиссии Совета депутатов по реализации 

полномочий органов местного самоуправления и вопросам местного 

значения. Состою в комиссии по организации работы Совета депутатов и 

осуществлению контроля за работой органов и должностных лиц местного 

самоуправления. В 2023 году я принял участие в 12 заседаниях комиссий. На 

комиссиях рассматривался ряд вопросов, направленных на развитие района и 

создание условий для комфортного проживания граждан в нем, а именно: 

- о согласовании схем и проектов по размещению нестационарных 

торговых объектов; 

- о мероприятиях, направленных на благоустройство и развитие района 

Матушкино; 

- о проведении дополнительных мероприятий по социально-

экономическому развитию района в 2024 году; 

- о согласовании досуговой, социально-воспитательной, физкультурно-

оздоровительной, и спортивной работе; 

- об утверждении графиков приема населения депутатами. 



Также принял участие в комиссиях по открытию и приемке 

выполненных работ по капитальному ремонту корпуса 401, в комиссиях по 

замене лифтового оборудования в корпусе 403. 

Участвовал в предварительном обсуждении вопросов по согласованию 

адресных перечней по капитальному ремонту многоквартирных домов и 

выполнению работ по благоустройству территорий района за счет бюджета 

города Москвы по различным программам.  

В 2023 году были проведены мероприятия по благоустройству 

дворовых территорий у корпусов 108,139,146, 438, Березовая аллея, д.8. 

Выполнены работы по ремонту асфальтобетонного покрытия, замена МАФов 

(малых архитектурных форм на детских площадках), замена резинового 

покрытия; работы по озеленению 3-й категории у корпусов 235,238, 426-429. 

3. Проведение личных приемов граждан. 

За 2023 год провел 30 личных встреч с жителями: приёмы населения, 

встречи с общественными советниками, встречи с инициативными группами. 

Жители обращаются ко мне с различными вопросам и просьбами: по 

благоустройству дворовых территорий района, капитальному ремонту, по 

получению социальных льгот и по оказанию юридической помощи в 

решении личных проблем. Всего в мой адрес поступило 17 обращений. Все 

обращения рассмотрены и проработаны, заявителям даны письменные 

ответы и устные квалифицированные разъяснения. Все обращения решены 

положительно. 

4. Участие в мероприятиях и акциях 

Совместно с коллегами-депутатами поздравляли на дому ветеранов 

района с Днем Победы, с Новым годом и вручали им подарки и продуктовые 

наборы. Поздравили учителей с их профессиональным праздником, так как 

2023 год был объявлен Годом педагога и наставника. В 2023 году принял 

участие в акциях, которые были направлены на помощь участникам 

специальной военной операции.  

Хочу сердечно поблагодарить старших по домам и жителей 

Матушкино, которые принимают активное участие в жизни нашего района, 

своим коллегам депутатам, сотрудникам аппарата Совета депутатов МО 

Матушкино. Я и в дальнейшем буду стараться делать все возможное и 

зависящее от меня, чтобы наш район становился чище, зеленее, безопаснее и 

комфортнее для проживания.  

 

         С.В. Садовников 


